



Fonds pour les
Collèges Noirs

SAVIEZ VOUS ?



Après la guerre civile, l'ancienne Église Méthodiste Épiscopale a organisé la Société d'Aides aux Hommes Libres pour aider à éduquer les étudiants noirs. En 1972, l'Église Méthodiste Unie a créé le Fonds pour les Collèges Noirs pour fournir un soutien fiable aux collèges historiquement noirs liés à l'ÉMU et offrir une chance à tous ceux qui rêvent et s'engagent à exceller, indépendamment de leur race, classe, sexe ou héritage ethnique. Beaucoup de ces étudiants, souvent les premiers de leur famille à aller à l'université, tomberaient entre les mailles du filet et n'obtiendraient jamais le diplôme universitaire qu'ils sont capables de gagner. En tant que dénomination, l'Église Méthodiste Unie soutient le plus grand nombre de collèges et universités historiquement noirs dûment accrédités aux États-Unis. Ce fonds est géré par le Conseil Général de l'Enseignement Supérieur et du Ministère.

Saviez-vous qu' en tant que dénomination, l'ÉMU soutient le plus grand nombre de HBCU [Collèges et universités historiquement noirs] ?

Saviez-vous que les collèges soutenus par le Fonds pour les Collèges Noirs sont en mesure de maintenir des frais académiques les plus bas ?

Saviez-vous que le Fonds pour les Collèges Noirs propose des programmes de stages qui améliorent les compétences en communication ?

Saviez-vous que le Fonds pour les Collèges Noirs distribue 95% de tous les fonds reçus à parts égales à 11 collèges noirs ?



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

En savoir plus sur le Conseil Général de l'Enseignement Supérieur et du Ministère
LIEN VERS GBHEM POUR CONNAÎTRE LES INSTITUTIONS SOUTENUES PAR CE FONDS
Les dons au Fonds pour les Collèges Noirs sont effectués par le biais des contributions connexionnelles de votre église locale.